



La LXV Legislatura Será Recordada Por La Cerrazón Y Descalificación Del Bloque Oficialista: Blanca Alcalá

- Son “una mayoría irreconocible, empeñada en fustigar las diferencias personales, por encima de las capacidades institucionales”.

La diputada federal Blanca Alcalá Ruiz lamentó que la LXV Legislatura será recordada por la cerrazón al diálogo y la descalificación de bloque oficialista en temas estratégicos para la Nación.

Desde tribuna del Pleno de San Lázaro, la también vicecoordinadora del Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional (GPPRI), señaló que hoy desafortunadamente, los partidos de Morena, PT y Partido Verde Ecologista de México (PVEM), son “una mayoría irreconocible, que empeñada fustigar las diferencias personales, por encima de las capacidades institucionales.

Alcalá Ruiz recordó que en el pasado el PRI, PAN y el PRD, dieron al país gobernabilidad e institucionalidad democrática para avanzar en el desarrollo económico y social que el pueblo de México demandaba.